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Abstract (en)
The belt unit has a fabric belt (1) defined in a longitudinal direction and comprising a pair of end portions joined to form a continuous belt. The
belt comprises an outer paper side (6) facing towards a corrugated board and an inner driven side (8) for receiving drive forces applied during an
operation of the belt unit. The end portions define a top surface plane and a bottom surface plane at a pair of distances below a pair of planes with a
respective pair of pressed-in U-shaped clamps, where one of the distances is greater than the other distance.

Abstract (de)
Gewebegurt zur Herstellung einer Wellpappenbahn in einer Wellpappenmaschine, wobei der Gurt (1) an seinen beiden Enden (2, 3) zu einem
Endlosgurt zusammengefügt ist und eine äußere Papierseite (6) sowie eine innere Antriebsseite (8) aufweist. Die Gurtenden (2, 3) sind thermisch
in der Dicke reduziert und weisen jeweils eine Vielzahl von mit Abstand (a) nebeneinander liegenden, etwa U-förmigen Klammern (7) auf, die
gelenkbildend miteinander verbunden sind. Um eine lange Betriebszeit des Gurtes zu erreichen, ist vorgesehen, dass der Abstand (u) der
Antriebsseite (8) des Gurtes zur Ebene (36) der dickenreduzierten Gurtenden (2, 3) größer ist als Abstand (v) zwischen der Papierseite (6) und der
Ebene (46) der dickenreduzierten Gurtenden (2, 3).
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